

お客様 各位

投げもち・のしもち等販売終了のお知らせ

拝啓

時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、JA遠州中央は、もち加工事業を令和8年3月末日をもって終了させていただくことになりましたので、ご案内申し上げます。

平成16年の事業開始以来、長きにわたり皆様に格別のご愛顧を賜ってまいりました。これもひとえに、お客様お一人おひとりの温かいご支援の賜物と深く感謝しております。

当JAもち加工事業につきましては、近年における高温多湿の環境下での品質保持の課題や、加工設備の老朽化が進んだことにより、お客様にご満足いただける商品の提供が困難な状況となりました。

これらの状況を鑑み、現状のまま事業を継続していくことは極めて困難であると判断し、やむなく終了の決定に至りました。

これまでの皆様からの温かいご支援、ご厚情に心より御礼申し上げますとともに、皆様の今後のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

略儀ながら書中をもちましてご挨拶申し上げます。

敬具

令和7年8月吉日
遠州中央農業協同組合
代表理事理事長 山田耕司